Los niños se tomaron la Navidad

El pasado sábado 14 de diciembre fue un día de especial regocijo en el que los miembros de las familias de Fedepalma, C.I. Acepalma S.A., Cenipalma y Propalma S.A. se reunieron en la Hacienda Morelli para celebrar la fiesta de Navidad organizada por el Fondo de Empleados de Fedepalma y brindada por cada una de las entidades de apoyo gremial. Ese día los protagonistas de la fiesta fueron los niños, quienes participaron en concursos de baile, juegos y rifas, mientras los más grandes se entretuvieron con bingos. Un día para celebrar en familia y renovar los lazos de amistad.









Foto 2 Los niños danzan al son del Aserejé

Foto 3 Una breve oración por la paz







Ei doctor Alvaro Campo celebra su premio.

Foto 5 Papá Noel en acción

Foto 6 Los grandes también se divierten...